

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

TELEFONOS: Dirección, 1750 Redacción, 2025

Administración e imprenta 2299

DIARIO DE LA TARDE FUNDADO EN 1901 POR DON RUFINO CANO DE RUEDA

DIRECCIONES: San Agustín, 7 Apartado n.º 11

AÑO LXIII.—Número 19.291

Miércoles 27 de noviembre de 1963

Precio del ejemplar: 1,50 pesetas

EL EMPERADOR DE ETIOPIA SE ENTREVISTO CON EL CAUDILLO EN EL PARDO La reina Federica de Grecia en MADRID

▲ Haile Selassie visitó esta mañana El Escorial y el Valle de los Caídos

El Jefe del Estado recibió al Consejo de Administración de «Canales y Túneles, S. A.», concesionaria del Túnel de Guadarrama

Entre otras audiencias civiles y militares

Madrid, 27.—Poco antes de las dos de la tarde, llegó al palacio de El Pardo el emperador de Etiopía, su majestad Haile Selassie, acompañado de su séquito. A la entrada de palacio fue recibido y cumplimentado por los jefes de las Casas Civil y Militar de Su Excelencia quienes acompañaron a su majestad hasta el salón donde era esperado por el Caudillo de España. Tras de saludarle ambos jefes de Estado celebraron una cordial entrevista pasando seguidamente al comedor de gala donde el Generalísimo ofreció un almuerzo al emperador.

Con el emperador y el Caudillo tomaron asiento a la mesa los ministros de Asuntos Exteriores, Gobernación, Ejército, Aire, Subsecretaría de la Presidencia; el Rasandar Garchew, gobernador general de la provincia de Sidamo; comandante Iskander Desta, nieto del emperador; Tarsara Vorg, ministro de la corte imperial; brigadier general Assefa Venis; ayudante de campo de su majestad, doctor Menacie Hailie, jefe del Gabinete del emperador; teniente general jefe de la Casa Militar de Su Excelencia; jefe de la Casa Civil; intendente general de la misma y ayudantes de campo de Su Excelencia.

Audiencias de S. E. el Jefe del Estado

Madrid, 27.—Su Excelencia el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos ha recibido en audiencia civil, en el palacio de El Pardo a las sigue ntes personas:

Alumnos galardonados con premios nacionales de fin de carrera, presididos por don José Solís Ruiz, ministro secretario general del Movimiento, y acompañados por don Rodolfo Martín Villa, jefe nacional del Sindicato Español Universitario. Comisión del Patronato del Museo del Prado, presidida por don Jesús Rubio y García Mina. Consejo de Administración de «Canales y Túneles, S. A.», concesionaria del túnel de Guadarrama, presidido por don Juan Fausto Blasco Oller y acompañado por don Vicente Moras Alfonso, subsecretario de Obras Públicas. Don Tomás Suñer y Ferrer, embajador de España en Santiago de Chile. Sr. Aucheu, ministro plenipotenciario de Camboya en Madrid.

Doctor Hermann J. Abs, presidente del Deutsche Bank, acompañado del director del mismo, doctor Otto Pirckham. Don Demetrio Mostro Fernández, director general de la Compañía Telefónica Nacional de España. Don Miguel Lanz Durot, director propietario de «El Universal», de Méjico, acompañado por don Juan Ignacio Pombo, delegado de España en la Compañía Periodística Nacional, S. A., de Méjico, D. F. Hermano Marcos Marcos de la Iglesia Vicario, misionero del Corazón de María en Guinea, acompañado del padre Agustín Lazcano, superior de dicha Congregación, y del padre Anastasio Bodate. Don Silvestre Segarra Bonig y don Isaac Salama Benatar.

Don Tomás Serra Ginés, coronel de Infantería, jefe del regimiento de Infantería Teruel núm. 48. Don José Vich Andreu, coronel de Infantería del S. E. M., jefe de Estado Mayor de la Capitania General de Baleares. Don Fernando Gallarza Pérez-Acebal, coronel de Artillería, jefe del regimiento de Artillería núm. 16. Don Juan Llop Pelgrin, teniente coronel de Artillería del S. E. M., jefe del grupo independiente de Artillería Antiaérea núm. 1. Don Trinitario Anadón Lledó, teniente coronel de Artillería del S. E. M., jefe de la agrupación mixta de Artillería núm. 1.—Cifra.

Don Fernando Gallarza Pérez-Acebal, coronel de Artillería, jefe del regimiento de Artillería núm. 16. Don Juan Llop Pelgrin, teniente coronel de Artillería del S. E. M., jefe del grupo independiente de Artillería Antiaérea núm. 1. Don Trinitario Anadón Lledó, teniente coronel de Artillería del S. E. M., jefe de la agrupación mixta de Artillería núm. 1.—Cifra.

LOPEZ RODO visitó en Londres el Ministerio de Comercio

Londres, 27.—El comisario del Plan de Desarrollo español, don Laureano López Rodó, ha visitado esta mañana el Ministerio británico de Comercio, una de las instituciones clave en sus gestiones en el Reino Unido.

En Barajas fue recibida por la esposa del Generalísimo y varios ministros

▲ También acudieron los príncipes D. Juan Carlos y D.ª Sofía, hija de la soberana

Madrid, 27.—Su majestad la reina Federica de Grecia, ha llegado al aeropuerto de Barajas a las nueve y cuarto de la mañana, en vuelo procedente de Nueva York-Lisboa.

Desde momentos antes, esperaban a la soberana, la esposa de Su Excelencia el Jefe del Estado, doña Carmen Polo de Franco, a quien acompañaban los ministros del Aire y señora de Lacalle; Gobernación y señora de Alonso Vega; Asuntos Exteriores y señora de Castiella; Ejército y señora de Martín Alonso; los príncipes Juan Carlos de Borbón y su esposa la princesa Sofía de Grecia, hija de la reina Federica; los infantes don Alfonso de Borbón y Orleans, don Ataulfo de Borbón y don Alfonso de Borbón y Dampierre; embajadores de Grecia en España, señora de Capetanides; alcalde de Madrid, conde de Mayalde; jefe de la región aérea central, teniente general González Gallarza; jefe de la Casa Civil de Su Excelencia el Jefe del Estado, y condesa de Casa Lona, y alto personal de la embajada, de Grecia, y del Ministerio de Asuntos Exteriores.



Reina Federica de Grecia

Propone una campaña nacional para llevar a Robert Kennedy a la presidencia de los EE. UU.

Chicago, 27.—Una campaña de alcance nacional para promover a la presidencia de los Estados Unidos a su actual fiscal general, Robert Kennedy, ha sido propuesta, en esta ciudad por Meade C. Harris, capitán retirado del ejército norteamericano, «como homenaje y tributo póstumo a nuestro presidente, de quien, su hermano Robert era uno de los más fieles colaboradores e intérprete excepcional de su línea política».—Efe.

Fraga Iribarne visita las instalaciones del «Sunday Telegraph»

Londres, 27.—El ministro español de Información y Turismo, Sr. Fraga Iribarne, acudió a las diez y media de la mañana al «Sunday Telegraph», donde, recibido por el director, Mr. Molach, y jefes de sección, visitó detenidamente sus instalaciones.

Por la tarde irá el ministro a la B. B. C. para entrevistarse con su director general, Mr. Hugh Carleton Green, hermano de Graham Green, el escritor y autor teatral bien conocido en España.—Efe.

Audiencia militar

Su Excelencia el Jefe del Estado y Generalísimo ha recibido en audiencia militar, en el palacio de El Pardo, a los siguientes señores: Don Rafael Cavanillas Prosper, teniente general, jefe del Estado Mayor Central del Ejército. Don Fernando Meléndez Bojart, comandante, jefe del Estado Mayor de la Armada. Don Enrique de Inclán Bolado, general de división, jefe de la división de Caballería «Jarama». Don José Ruiz Jiménez, general inspector de Intervención de la Ar-

mada, inspector general del Cuerpo de Intervención de la Armada. Don Emilio de la Guardia Ruiz, general de brigada de Ingenieros, jefe de Ingenieros de la primera región militar. Don Miguel Orduña López, general de brigada de Aviación, director general de Personal del Ministerio del Aire. Don José Antonio Núñez Palomino, general subinspector de Intervención de la Armada, interventor central jefe del Servicio de Intervención de Marina. Don Antonio Peñas Vázquez, co-



Lyndon B. Johnson, nuevo presidente de los Estados Unidos, es abrazado por su esposa, lady Bird (izquierda), y sus hijas, Lynda y Lucy. La fotografía fue obtenida a su llegada a Chicago el 7 de junio de 1960, para asistir a la Convención nacional del partido demócrata en Los Angeles.—(Foto Europa Press)

Haile Selassie visita El Escorial y el Valle de los Caídos

Santa Cruz del Valle de los Caídos, 27.—El emperador de Etiopía, su majestad Haile Selassie, ha visitado, en la mañana de hoy, la basilica del Valle de los Caídos. Sobre las diez de la mañana, acudieron al hotel donde se hospeda, para cumplimentarle y acompañarle en esta visita, el ministro subsecretario de la Presidencia, señor Carrero Blanco, y el segundo jefe de protocolo del Ministerio de Asuntos Exteriores, marqués de Jura Real.

EN LA BASILICA El emperador fue recibido a la puerta del monumento, por el abad mitrado de la Santa Cruz, Don Justo Pérez de Urbel, acompañado del primer intérprete del Patrimonio Nacional, señor Oliveras y de los miembros de la Comunidad Benedictina. El abad, acompañado a los ilustres visitantes, en un detenido recorrido por todas las dependencias de la basilica.

El soberano etiope, después de saludar a la Comunidad, expresó el deseo de oír cantar a la escolanía que seguidamente, le ofreció un recital de canciones, tanto religiosas como clásicas, que fue muy del agrado del emperador.

En la puerta principal del monasterio, su majestad imperial fue recibido por el inspector de los Palacios Reales, don Angel Oliveras, que fue explicando al monarca los detalles más sobresalientes de las salas que visitó: basilica, sacristía, panteones, salas capitulares y el palacio de verano de Felipe II, donde se encuentran las nuevas salas de Arquitectura y Pintura.

A las doce en punto, el emperador y acompañantes, emprendieron viaje de regreso a Madrid.—Cifra.

En El Escorial

EN DALLAS Y AUSTIN, ALGUNOS ESTUDIANTES APLAUDIERON AL SABER EL ATENTADO CONTRA KENNEDY

Dallas, 27.—Algunos escolares de esta ciudad, y de Austin, capital del Estado de Tejas, aplaudieron cuando supieron las primeras noticias de que se había disparado contra Kennedy, según ha manifestado la profesora inglesa de 22 años, Joanna Morgan, quien ha añadido que en su opinión, coinciden y ratifican las advertencias hechas por un pastor protestante desde el púlpito y repetidas posteriormente en una entrevista ante las cámaras de televisión.

La profesora ha apreciado que algunos de los alumnos de su escuela aplaudieron, gritando «Somos libres!» y lanzaron otras expresiones de júbilo, cuando, estando a punto de terminar la clase, la radio anunció el viernes pasado, la primera noticia de que se había disparado contra Kennedy. Ahora bien, la señorita Morgan, ha dejado bien aclarado que tales demostraciones tuvieron lugar solamente ante el anuncio de los disparos, pero nada sabe de las reacciones escolares, al conocer la fatal noticia de la muerte de Kennedy. Pero ha añadido que tales expresiones jubilosas, se produjeron también en otros ámbitos estudiantiles, y familiares, tanto en Dallas como en Austin, según le han escrito diversos profesores y padres de alumnos, y al referirse a los ambientes familiares la profesora ha venido a dar la razón al reverendo William Holmes, quien, en un sermón, al día siguiente del asesinato del presidente Kennedy, advirtió que los niños eran demasiado jóvenes para odiar, por ellos mismos, y que lo único que hacían era seguir el ejemplo de lo que veían o escuchaban a sus padres.—Efe.

Fuerte terremoto en Arequipa (Perú)

Arequipa, Perú, 27.—Un fuerte temblor de tierra ha sacudido esta ciudad del sur del Perú. Algunos residentes resultaron heridos, pero no ha habido que lamentar muertos.

“IMP”, nuevo satélite de EE. UU. para medir los mortíferos efectos de los vientos solares en el espacio

Cabo Cañaveral, 27.—Los Estados Unidos han lanzado un satélite “IMP” de setenta kilos al parecer con éxito, para medir los mortíferos “vientos solares” del espacio.

En el satélite han sido instalados instrumentos especiales para el estudio de varios tipos de radiación, al objeto de comprobar las amenazas que deberán vencer los astronautas del mañana para lograr su vuelo a la Luna.—Efe.

CRONICA DE LA CIUDAD

"La tarde a perros"

Creíamos zanjada ya la cuestión sobre el ir y venir de los perros que campaban en libre albedrío por las vías de la ciudad sin los requisitos que, taxativamente, marcan las llamadas Ordenanzas Municipales que son, por decirlo así, el catecismo de los guardias urbanos. A este asunto—al de los perros, claro, no al de los guardias—hemos dedicado varias de nuestras más encendidas crónicas aunque, tal vez, alguna no fuera del agrado de los beneméritos y franciscanos miembros de la Sociedad Protectora de Animales, pues que nosotros—también con sentido franciscano—las enfocamos desde un ángulo de 45 grados medido con el compás de la Sociedad Protectora de las Personas.

Y es el caso, como escribimos antes, que transcurrió una temporada en la cual aquellos coloquios de los perros descendientes, sin duda, de los cervantinos Cipión y Berganza, y que perturbaban en las horas de la madrugada el descanso de los segovianos entregados a Morfeo y soñando que por pagar el impuesto sobre las basuras ya no existían basureros en la ciudad, se acabaron. Y se acabaron, también, las luchas entre los canes por conseguir la conquista de alguna perrita de líneas gentiles y de raza selecta, que fueron motivo, en las plazas y en las plazuelas, de la curiosidad y el regocijo de los alumnos del primer curso del bachillerato.

Pero ahora resulta que las perras y los perros han vuelto a circular, sin el debido control, por estas vías. Y aconteció que una señora que transitaba por la calle de José Canalejas se encontró sorprendida por el asalto de un can con prestigio de foxterrier. La "agredida" se llevó, naturalmente, un susto morrocotudo. Menos mal que otra señora, propietaria del perro, le explicó: "No tenga usted miedo; el "perrito" es muy bueno y sólo se lanza contra las personas que no conoce."

Y una de dos: O se cumplen las llamadas Ordenanzas Municipales en cuanto a la circulación callejera del "mejor amigo del hombre"—siempre que no muerda—o los propietarios de los canes nos los presentan para que así, conociéndolos, no nos "enseñen los dientes".



Información Local

EN EL TUNEL DE GUADARRAMA SE IMPONDRAN MAÑANA DIVERSAS CONDECORACIONES A TECNICOS Y OBREROS

CONVOCATORIA DE EXAMENES, MATRICULAS Y BECAS

De acuerdo con lo ordenado por la Inspección General de Enseñanza Primaria, los exámenes extraordinarios para la obtención del Certificado de Estudios Primarios tendrán lugar, Dios mediante, el sábado día 30 del corriente mes de noviembre en el Grupo Escolar «Domingo de Soto», plaza del Doctor Laguna, núm. 3, de esta capital, a las once horas de la mañana.

Tomarán parte en los citados exámenes aquellos individuos que ya lo hubiesen solicitado, ampliándose el plazo de solicitud hasta las diez de la mañana del mismo día 30, previa presentación de instancia dirigida al señor inspector jefe de Enseñanza Primaria de Segovia.

La empresa Canales y Túneles ofreció ayer una recepción a la Prensa, Radio y TV de Madrid y Segovia

La empresa concesionaria del túnel de Guadarrama, «Canales y Túneles, S. A.», reunió ayer tarde, en un hotel madrileño, a los informadores de prensa, radio y televisión, de Madrid y Segovia, ante la inminente fecha de inauguración y apertura de aquella obra.

Asistieron al acto el director general de promoción del Turismo, señor Arespachaga; subdirector general de Prensa, señor Molina Plata; consejo de Administración de la empresa y alto personal de la misma.

El presidente del Consejo de Administración de Canales y Túneles, don Fausto Blasco, pronunció unas palabras para testimoniar la gratitud de la empresa a los medios informativos, por su interés en todo lo relacionado con la construcción del túnel, y por la atención que a dicha obra vienen prestando desde que se iniciaron los trabajos. Seguidamente, dio a conocer el programa de actos confeccionados con motivo de la inauguración.

En el día de hoy, el Jefe del Estado ha recibido al Consejo de Administración de Canales y Túneles, S. A. Mañana, por la tarde, y en el mismo túnel, tendrá lugar el acto de imposición de medallas y condecoraciones concedidas recientemente por el Caudillo a técnicos y obreros de la empresa concesionaria y constructora. El día 29 se celebrará un homenaje a don Fausto Blasco, y durante los días 2 y 3 del próximo diciembre tendrá lugar un simposium sobre carreteras de peaje y túneles. El acto será inaugurado por el ministro de Obras Públicas, y se impondrán varias grandes cruces y otras condecoraciones otorgadas por el Caudillo.

En la primera sesión del simposium, el día 2, hablará el ingeniero don César Sanz Pastor sobre «Incidencias administrativas y problemas suscitados por la construcción del túnel de Guadarrama». En la segunda, el mismo día, don Mario Romero Torrente, sobre «Estudio de la eficacia de una variante de peaje en el tráfico y en la economía del transporte». Y en la tercera, Mr. Frank Van Haren sobre

Lectura de una obra teatral de Ibsen en el Ciclo cultural de Otoño

En el salón de actos de la Casa Sindical tuvo lugar ayer noche la sexta sesión del Ciclo cultural de Otoño, organizada dicha sesión por la Jefatura Provincial del Movimiento y con la colaboración de la Diputación y dentro del programa trazado por las Delegaciones de Organizaciones y Juventudes para este ciclo.

El aula de Cultura de la Delegación Nacional de Organizaciones, bajo la dirección de Modesto Higuera y previas unas palabras de presentación a cargo del propio director—, procedió a la lectura escenificada de la obra de Henrik Ibsen «Un amigo del pueblo», escrita por el gran dramaturgo noruego en el año 1882.

Asistió numeroso público a la lectura, así como también el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento y otras personalidades.

Los lectores, que realizaron su labor con la mayor pulcritud, cuidando todos los matices de la obra con su voz, recibieron, al finalizar la actuación, una ovación prolongada del público que llenaba la sala.

EN CALLE COMERCIAL

y sin traspaso, se alquilan locales de 30 a 340 metros cuadrados Razón: Teléfono 1687. SEGOVIA

ANUNCIOS POR PALABRAS

OCHO PALABRAS. 12,00 ptas. Cada palabra más. 1,30 »

- ENSEÑANZA**
CARNETS conducir primera y segunda. Escuela Santa Columba, 5.
- MAESTRA daría clases a domicilio. Cultura general y 1.º y 2.º bachillerato. Razón: Teléfono 3381.
- ALQUILERES**
ALQUILO piso amueblado temporada invierno en plaza Doctor Gila. Informes: Martín Orejana, Gestoría Administrativa. San Agustín, 19.
- ALQUILO en calle primer orden local adaptable cualquier industria, con vivienda, sótano y patio. Razón: Teléfono 2420.
- TRABAJO**
MUCHACHA sabiendo cocina precisan Serafin, 5, primero. Razón, tardes.
- CHICO de 15 años, se necesita. Independencia, 23.
- SEÑORA para limpieza, se necesita. Restaurante Duque.
- ASISTENTA, se necesita. Tel. 1981.
- APRENDICES de carpintería, de 14 a 16 años, se precisan. Razón: San Gabriel, número 42.
- Azulejos**
SANTA TERESA
Fdez. Jiménez, 6. Teléfono 14-50
Materiales de construcción
- Día de la madre...**
JOYERIA ESALI
Juan Bravo, 42

AYUNTAMIENTO DE MATA DE CUELLAR

- TRASPASO** local San Francisco, número 6, por traslado a José Antonio, 3. Emiliano.
- TRASPASO** tienda sitio céntrico, o cambio por gallinas o cerdos. Ezequiel González, 1.
- ARANAS** cristal, madera, bronce, material eléctrico. Radio Ruiz, Juan Bravo, 23.
- COCHE** Chevrolet, seminuevo. Teléfono 1954.
- OCASION:** Basculante completo y cabina «Nazar», montado, seminuevo. Teléfono 2146.
- MOTOCICLETAS:** Ossa 150 y 125; Montesa 81; Guzzi 98 y 65 y M. V. 150 y 125. Feliciano Martín, Turégano.
- VENDO:** Furgoneta 600 y Citroën 2 C. V. y C-4, o cambio por otra mayor o camión. Almacenes Dionisio, Cuéllar.
- SE vende en Cuéllar (Segovia)** un solar en el casco de la población, a 200 metros de la plaza Mayor, con salida a dos calles. Para tratar: Apartado de correos número 1. Cuéllar.
- PASEO** de Conde Sepúlveda, número 13, se vende terrenos, y casa en José Zorrilla, número 80, juntos o por separado. Teléfono 3329.
- AUTOMOVILISTAS** y transportistas: Vuestras cadenas de nieves en todas las medidas, anticongelante y toda clase de repuestos en general, os lo ofrece en las mejores condiciones Casa Amanco Matanzas. San Juan, 14. Tel. 13-29.
- SEAT** 1.400. Carga y viajeros. Anastasio Hernanz, Victoria, 1.
- VACA** recién parida, vendiendo. Carrasco, 11.
- VENDO** chotos suizos para cría. Mercado Muerte y Vida, puesto 25, teléfono 23-64.
- VACAS** suizas recién paridas, y chotas de ocho días. Judería Nueva, 11.
- VENDO** suiza recién parida del segundo. Eusebio Sanz, Juarros de Riomoros.
- VACA** recién parida segundo, abundante producción. León Martín, Fuente el Olmo de Fuentidueña.
- CHOTO** diez días, vendiendo. Telef. San Nicolás, 12.
- PRIMERIZA** recién parida, a elegir de tres. Julián Martín, Paradinás.
- POLLOS** de kilo a kilo y medio, 37 pesetas kilo. Almira, 24.
- VACAS** suizas, dos del primero, una del segundo. Manuel Berzal, Cantalejo.

†
TERCER ANIVERSARIO DEL SEÑOR

D. JUAN LAZARO MONJAS

INDUSTRIAL

Hermano de la Cofradía del Santo Entierro

Que falleció en Segovia el día 28 de noviembre de 1960

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S. R. I. P.

El funeral que se oficie mañana, a las nueve, en la iglesia parroquial de El Salvador, será aplicado por el eterno descanso de su alma.

Su desconsolada esposa doña Beatriz Hernanz Herrezo; hijos doña Elena, don Francisco y don Antonio Lázaro Hernanz; hijos políticos don Victoriano Sanz Olmos (industrial), doña Ana-María Gordillo Luengo y doña María-Justa Pascual García; nietos y demás familia,

Agradecerán la asistencia a tan piadoso acto.

NUEVA VERSION 700 P

COMBI
105.000 pesetas

FURGON
99.850 pesetas

Exentos de impuestos
Facilidades de pago hasta 24 meses.
Para facilitar su compra tomamos su coche usado

Concesionario DKW AUTO INDUSTRIAS MARTIN
Avenida Fernández Ladreda, 14. Teléfono 28-44

Al aire de la calle...

MAL SITIO

Que el problema de estacionamiento de vehículos es una cosa urgente a resolver en la ciudad, es algo innegable. Pero hasta que llegue el momento de que se tomen decisiones firmes y bien estudiadas, cada cual ha de buscar los lugares de estacionamiento que le parecen más propicios. Y, naturalmente, ocurre que en muchas ocasiones, esos lugares, si son los mejores para los vehículos, no ocurre lo mismo con los peatones. Así, en algunas ocasiones se ha visto algún vehículo que «dega para "pasar la noche"» la calle de Grabador Espinosa, justamente al final de las escaleras de la misma. Y como dicha calle no goza de mucha amplitud, el paso de videntes se hace difícil y molesto cada vez que algún vehículo se estaciona en ese punto.

Y MAL PAVIMENTO

Podemos aprovechar, ahora que hemos mencionado la calle de Grabador Espinosa, para sacar a relucir el pésimo estado de su pavimento. Es una vía bastante transitada, y la estrecha y única acera que posee es insuficiente. Hay que caminar, con frecuencia, sobre los borrillos, pero éstos se encuentran en lamentado estado, y dañan los pies.

Hora va siendo de que a esta calle se le preste un poco de atención, y se haga en ella una obra similar a la realizada en Doctor Castelo.

OTRAS SIMILARES

A veces, cuando se hace uso de un tema, se van hilvanando las cuestiones, y se alarga, se alarga. Por ello, esta necesidad de arreglar el pavimento de la calle de Grabador Espinosa nos trae a la memoria otras callejuelas que se encuentran en similares condiciones, con el emborillado típico en un estado lamentable. Y aunque en la memoria de todos están sus nombres, podemos «refrescar» algunas memorias recordando la calle del Seminario, Descalzas, Santa Engracia, Bajada de la Canaleja, Desamparados...

EL TIEMPO EN SEGOVIA

En la tarde de hoy
Presión atmosférica: 678,0 mm.
Dirección del viento: NO.
Temperatura máxima: 9°.
Lluvia recogida: Un litro por m².

En la mañana de ayer
Presión atmosférica: 680,5 mm.
Dirección del viento: NO.
Temperatura mínima: 4°.

Cine CERVANTES
Hoy: 7,30 y 11. Estreno
EL SECRETO DE UNA NOCHE
Belinda Lee. Mayores 16 años
Mañana: 7,30 y 11.
Estreno en color
CERCO DE FUEGO
Autorizada mayores de 16 años
Viernes: 7,30 y 11. Estreno
EL PROCESO
Anthony Perkins-Jeanne Moreau
Esa Martinelli-Onson Welles
Autorizada mayores de 18 años

Cine LAS SIRENAS
Mañana, jueves: 3,30 y 7,30.
Funciones especiales para menores
UN CADILLAC DE ORO MACIZO
Judy Holliday - Paul Douglas
LA REBELION DE LOS ESCLAVOS
Rhonda Fleming. Cinemascope color
Localidades desde 4 pesetas

Restaurante-Parrilla Florida

MAÑANA, JUEVES, DIA 28
Sesiones: 3,30 y 8 tarde
Sensacional espectáculo español
Julita Castro
Formidable estrella de la canción
Victoria de Ceuta
Esencia del cante y baile flamencos

Un espectáculo inolvidable en el ambiente distinguido de

Florida

CONFERENCIA DE GOMEZ GALAN SOBRE LITERATURA Y LA BIBLIA

En el salón de la Congregación de los luses tuvo lugar en la tarde de ayer la segunda sesión del breve ciclo de formación sobre el tema de «Cultura y Biblia». Estuvo a cargo del director de la Escuela del Magisterio, don Antonio Gómez Galán, quien a lo largo de su disertación puso de relieve, aparte del carácter de libro revelado, la enorme importancia literaria de la Biblia que, en los diversos géneros, pero sobre todo en el histórico y en el poético, alcanza momentos insuperados y que encuentran resonancia en la producción literaria profana a lo largo de los siglos y todavía en nuestros días.

El conferenciante intercaló una serie de lecturas de pasajes bíblicos especialmente significativos, comentándolos con singular penetración, y dio también a conocer fragmentos de obras de autores contemporáneos donde el eco y el estilo bíblicos resultan de sorprendente evidencia.

La originalidad del tema y la amabilidad de la charla captaron por completo el interés de los asistentes, y el señor Gómez Galán fue al final muy aplaudido y felicitado.

EL CURSO DE FORMACION DE INSTRUCTORES SINDICALES DE SEGURIDAD E HIGIENE DEL TRABAJO

Continúa celebrándose en la Casa Sindical el curso de formación de instructores sindicales de seguridad e higiene del trabajo, y se ha entrado en la fase de desarrollo de los temas profesionales sobre la prevención específica en la industria de la construcción.

Complemento de estas enseñanzas han sido las proyecciones de películas y diapositivas sobre temas de seguridad, y las visitas a importantes empresas de la construcción radicadas en nuestra provincia.

En estas empresas, los cursillistas fueron informados de todas las cuestiones relacionadas con la seguridad y los dispositivos de prevención de riesgos.

De otra parte, diferentes personalidades vienen pronunciando conferencias sobre temas afines al propósito del curso. Ayer, el delegado provincial de Sindicatos pronunció una sobre el tema «El Estado nacional-sindicalista», analizando las características peculiares del sindicalismo en nuestro país y otras naciones.

EXPRESION DE GRATITUD

Los hermanos y sobrinos de doña Epifanía Núñez Barahona (que en paz descanse), ante la imposibilidad de poderlo efectuar personalmente, como hubiera sido su deseo, expresan por nuestro conducto, su más profundo agradecimiento a cuantas personas se interesaron durante el curso de su enfermedad, así como a las que les manifestaron su sentimiento y asistieron al sepelio y sufragios celebrados por el eterno descanso del alma de la finada.

ECOS DE LA PROVINCIA Y MAS INFORMACION LOCAL

BALONCESTO

Resultados de la tercera jornada de Segunda División: Caldeiro, 47; Madriño, 44. CAL, 50; Imperio, 35. S. Fátima, 63. La Salle, 46; Independientes, 36. Rincón, 73; Antibióticos, 56. Nacional, 47; Telefónica, 53.

Table with columns: Clasificación, J. G. P. F. C. P. and rows for various teams like Baza, Caldeiro, Imperio, etc.

Comentarios: Lo más destacado de la jornada ha sido el triunfo, en campo contrario, de Fátima, sobre el Seat, que es uno de los más calificados aspirantes al título. La derrota del Seat puede hacer caer algunas esperanzas al Imperio...

En último, exceptuando al Bancario que si se nota es una igualdad entre los participantes, que se centrará a medida que avance la competición.

LIGA NACIONAL

El grupo central no ha habido cambios. Canoe ganó a Agromán, en un partido sin calidad. Por cierto que el imperialista Lázaro no pudo obtener su media encastadora, aun cuando hay que resaltar que en los partidos celebrados ha obtenido puntos, lo que no es nada mal...

HARLEM, DE NUEVO EN MADRID

Los días 27 y 28 actuarán en Madrid en el Palacio de los Deportes, los famosos «Harlem», así como las...

LOS MOZOS NACIDOS EN 1943 FUERA DE SEGOVIA

El Ayuntamiento de Segovia, por el presente anuncio, se pone en conocimiento de todos los mozos nacidos durante el año 1943, fuera de Segovia, pero con residencia en esta capital, se pasen por este Excelentísimo Ayuntamiento (Negociado de Rentas) a la mayor brevedad posible...

FUTBOL EN SEGUNDA CATEGORIA REGIONAL

Resultados: Boreal, 1; I. N. I., 1. Puerta Bonita, 5; Royce, 0. Henares, 3; Acueducto, 3. Hogar Productor, 2; Avance, 0. Barajas, 4; A. E. G., 0. San Fermín, 1; Chamberí, 1. Manzanares-San Fernando, suspendido.

Clasificación

San Fernando, 12 puntos; Acueducto, 12; I. N. I., 11; Royce, 11; Hogar del Productor, 9; Henares, 9; San Fermín, 9; Barajas, 8; Manzanares, 8; Chamberí, 8; Puerta Bonita, 7; Avance, 6; Victoria, 5; A. E. G., 4; Boreal, 2.

MAQUINAS DE ESCRIBIR

Portable: PLUMA 22. Semi-portable: STUDIO 44. De Oficina, con carros de 90, 125, 165, 220, 260 espacios: LEXICON 80. Eléctrica: OLIVETTI 84.

Productos: OLIVETTI-HISPANO OLIVETTI. Talleres propios y S. T. A. C. (Servicio Técnico Asistencia Cliente). ALBERTO GONZALEZ San Francisco, 23

EL MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS AUTORIZA REALIZAR UN ESTUDIO PARA APROVECHAMIENTO DEL RIO MOROS

Se activan gestiones para dotar de teléfono a los pueblos que aún carecen de él

Plan de acción política y cultural en la zona de Sacramenia

Bajo la presidencia del jefe provincial del Movimiento se reunió ayer el pleno del Consejo Provincial. Asistieron las jerarquías provinciales y locales que lo componen. Entre los asuntos estudiados destacan los que siguen:

En primer lugar el jefe provincial del Movimiento y gobernador civil, señor Murillo de Valdivia, comentó la situación de diversos problemas muy importantes para Segovia sobre los cuales había realizado gestiones en varios Ministerios y cuyo detalle se hizo público en la última conferencia de prensa de la Comisión Permanente. Igualmente manifestó que el Ministerio de Obras Públicas había autorizado el estudio encaminado a un aprovechamiento total del río Moros, siguiendo las iniciativas expuestas en la Asamblea Provincial de Turismo por el ingeniero don Aurelio Ramírez.

También se refirió el señor Murillo de Valdivia a la necesidad de señalar nuestros pueblos. A tal efecto se han hecho gestiones con diversas casas especializadas, habiéndose determinado el modelo cuya instalación va a recomendarse, para lograr uniformidad.

OTROS INFORMES

A continuación informó el subje provincial con los últimos datos sobre elecciones municipales, deteniéndose especialmente en el tercio de entidades.

El delegado de Juventudes informó al Consejo de los actos que prepara con motivo del XXIII aniversario de la fundación de Juventudes que se celebrará el próximo día 6; actos del día de la Madre, constitución de la Agrupación de Antiguos miembros del Frente de Juventudes, inauguración de un bazar juvenil y diversas obras de mejora en la propia Delegación Provincial.

El jefe del Departamento de Acción Política hizo un amplio resumen del desarrollo del curso para alcaldes y jefes locales; dio cuenta de la petición formulada para atender el IV trimestre de mejora de vivienda rural y anunció la iniciación de un plan de acción política y cultural de la zona de Sacramenia, en colaboración con los diversos servicios de la administración y del Movimiento.

El delegado de Justicia y Derecho informó al Consejo sobre determinadas gestiones para adquirir solares con destino a la nueva Jefatura Provincial.

El delegado de Asociaciones se refirió a las Jornadas para tratar problemas de niños subnormales que se es-

tan celebrando en Madrid y a la que asiste una representación de Segovia compuesta por cabezas de familia con hijos subnormales. También expuso su propósito de reunir los concejales de toda la provincia, pertenecientes al tercio de entidades que sean cabezas de familia.

El delegado de Sindicatos informó sobre viviendas y convenios colectivos. Por su parte, el consejero provincial de representación sindical, señor Mínguez Mínguez, planteó diversos problemas, entre los que destacan algunos relacionados con la seguridad social, tope para el pago de impuestos de utilidades, alza de precios acusada en las últimas semanas, etc.

El jefe provincial del S. E. M. dio cuenta de los diversos actos que se están celebrando con motivo de San José de Calasanz.

INSTALACION DE TELEFONOS

El inspector provincial informó sobre visitas de inspección y trabajos encaminados a instalar teléfono en los pueblos que aún carecen de él. Como se sabe, la Telefónica ha agrupado los pueblos que aún no lo tienen en diversas rutas y se espera que, en breve, posean teléfono los comprendidos en las rutas 5 y 40. También se detuvo especialmente dando detalles sobre el servicio de transporte para concentrar alumnos de escuelas y centros de formación. Este servicio funciona ya desde San Ildefonso-Segovia para alumnos del Taller-Escuela Sindical «Ángel del Alcázar» y la Escuela de Maestría Industrial, con un descuento del 42 por 100 sobre los precios generales y con parecidos beneficios existen en otras zonas de la provincia. Destacó la colaboración prestada por la empresa concesionaria.

Por último, la delegada provincial de Sección Femenina dio cuenta de la colaboración que presta su Delegación en la campaña antipolio, desarrollo de la cátedra que actualmente tiene lugar en Sacramenia y otros asuntos de su competencia.

El Consejo adoptó el acuerdo de enviar testimonio de su profundo sentimiento por la muerte del presidente Kennedy.

Gran éxito del violinista Víctor Martín en la Sociedad Filarmónica

Con un interesante programa, muy violínico, volvió ayer a revalidar con creces su excelentísima técnica este joven artista, ya apreciada por el público filarmónico segoviano hace dos años.

Con gran corrección interpretó dos sonatas de distinto estilo. Una de Mozart y otra de Brahms. Una gran lim-

Comienza a funcionar el mapa señalizador del estado de los puertos

A partir de hoy se pone en funcionamiento el mapa del estado de puertos a causa de las nieves, y que se encuentra emplazado en la valla publicitaria de la calle de Cervantes, instalado por la Jefatura de Obras Públicas.

Las primeras novedades a registrar a causa de los temporales son las siguientes:

Puertos en los que se precisa el uso de cadenas: Santa Bárbara, en la carretera de Tarragona a Tolosa, y Tosas, en la de Barcelona a Puigcerdá.

Carreteras cortadas: C. N. 230, de Tortosa a Francia por el valle de Arán, cortada en el puente sobre el río Noguera-Ribagorana; desvío hacia el valle de Arán por el puerto de la Bonaigua. C. N. 334, de Sevilla a Málaga, cortada entre el Gandul y el Aral; tiene desvío señalado.

CALIFICACION MORAL DE LAS PELICULAS

«El secreto de una noche» (3), 87 minutos. «Cerro de fuego» (2), 75 m. «El proceso» (3-R), 110 m. «Un cadillac de oro macizo» (2), 86 minutos. «La rebelión de los esclavos» (2), 98 minutos.

FARMACIAS DE GUARDIA

Para esta noche: Juan Bravo, 31. Ramito Ledesma, 3.

LOTERIA PRO CIEGOS

Sorteo del día 26.—Premiado con 250 pesetas, número 407. Premiados con 25, los terminados en 07.

ECOS DE LA PROVINCIA

PRADENA Obras: Un nuevo edificio para central telefónica, con vivienda para el encargado, y otra casa para el secretario del Ayuntamiento, van a ser construidos en esta localidad. El presupuesto asciende a la cifra de 390.918 pesetas.

SANCHONUNO Agua: El Ayuntamiento de esta localidad tiene acordada la celebración de subasta pública para adjudicación de las obras de ampliación del abastecimiento de agua potable.

ANAYA Concentración parcelaria: Ha quedado constituida la comisión local que entenderá en las operaciones de concentración parcelaria a realizar en este término municipal. Como presidente figura el juez de Primera Instancia e Instrucción de Segovia, don Jaime Juárez Juárez.

TURRUBUELO Abastecimiento de agua: Se saca a subasta por el Ayuntamiento la ejecución del proyecto de abastecimiento de aguas a esta localidad, bajo el tipo de tasación de 307.000 pesetas.

NAVAS DE ORO Viviendas: El Ayuntamiento de esta localidad saca a subasta por segunda vez la construcción de cuatro viviendas subvencionadas, fijándose el tipo de licitación en la cantidad de 45.403 pesetas.

Quizá le interesa saber que... (Advertisement for a publication or service)

publica el número 139 del «Boletín Oficial de la Provincia» la orden del Ministerio de la Gobernación por la que se aprueba la instrucción sobre clasificación de personal para la aplicación de la ley sobre regulación de los emolumentos a los funcionarios de Administración Local. Y en el boletín número 141 se inserta la instrucción sobre percepciones especiales.

la Administración de Rentas del Ayuntamiento ha insertado en el «Boletín Oficial de la Provincia» número 140 un relación de personas encargadas a satisfacer los derechos de arrendamiento de nichos en el cementerio, personas de las que se desconoce su actual domicilio. Los restos de los nichos cuyas anualidades en deuda no se hayan abonado antes del 22 de diciembre, serán depositados en el osario. El Ayuntamiento pide también que cualquier persona que conozca el paradero de los relacionados en dicho aviso, lo comunique a la Administración de Rentas.

ha hecho público la Diputación Provincial, en el «B. O. de la Provincia» número 139, el anuncio de que por espacio de un mes los Ayuntamientos y entidades pueden hacer las peticiones de plantas de chopo que precisen de los existentes en el vivero de Quitapesares.

serán convocados individualmente, por el Ayuntamiento, los señores que, aunque no asistieron a la reunión celebrada, fueron designados para formar parte de la asociación administrativa de contribuyentes beneficiarios por la instalación de nuevo alumbrado desde el Azoguejo a la plaza de Franco por San Juan.

la Jefatura de Obras Públicas abre información pública sobre la solicitud de concesión de establecimiento de línea de viajeros, diaria excepto los domingos, con viaje de ida y vuelta, entre Aldehorno (Segovia) y Fuentesburo (Burgos), como prolongación de la concesión de la línea Madrid-Aldehorno.

Día de la madre... JOYERIA ESALI Juan Bravo, 42

La mundialmente conocida firma jerezana «Sandeman Hermanos y Cía.» (El hombre de la capa) desea nombrar un depositario en esta capital, para la venta en EXCLUSIVA, de sus inmejorables productos en la provincia SEGOVIANA. Indispensable recomendación bancaria. Escribir al apartado número 53, de Jerez de la Frontera. También pueden hacerlo los representantes de profesión libre.

MUEBLES VALENCIA Ahora a tres minutos de los coches de línea, frente al Mercado de Muerte Y Vida en Buitrago, 7. VEA EXPOSICION

FRUMALES Obras diversas: Van a ser subastadas obras de pavimentación, saneamiento y construcción de aceras en varias calles de la localidad, bajo el tipo de 562.242 pesetas.

EL JUEVES cubierto especial 60 pesetas Todo incluido Restaurante Florida (Paseo del Salón)

PROGRAMAS para MAÑANA SOBREMESA: 2,00, Carta de ajuste, 2,15, Presentación, 2,17, Primera página, 2,30, Páginas especiales, 3,00, Telediario, 3,30, Para vosotras, 3,40, Novela (capítulo IV), 4,00, Final. INFANTIL: 4,02, Dibujos animados, 4,10, Caravana, 5,00, Recreo, 6,00, Final. CULTURAL: 6,01, Presentación, 6,02, Academia TV, 7,00, Universidad TV. NOCHE: 7,30, Presentación, 7,32, Silencio, por favor, 8,00, Destino: TV, 8,30, Dibujos animados, 8,37, La familia por dentro, 8,53, Mundo ligero, 9,00, Enigma, 9,30, Telediario, 9,47, El tiempo, 9,52, Microrama, 9,55, Marcando el compás, 10,00, Perry Mason, 11,00, Concertino, 12,00, Telediario, 12,20, El programa de mañana, 12,23, Medianoche, 12,30, Cierre.

es más televisor y garantiza un perfecto servicio de asistencia técnica GARCIA & SAN FRUTOS, S. L. Avda. Fdez. Ladreda, 6 T. 26-12

SABAÑONES JUANETES Fomento Frio ISKIA (C. S. 19.085.)

Su día de compras en CASA FERMIN Conozca nuestra colección de paños para abrigos en SHEETLAND, ARAÑE, TWED y REVERSIBLES Compre bien, compre mejor comprando en CASA FERMIN

AGENCIA RENAULT Ptas. f. f. Dauphine 89.500 Ondine 96.000 Gordini 102.000 * Para facilitar su compra tomamos su coche usado. * Facilidades de pago.

AUTO INDUSTRIAS MARTIN Avda. Fdez. Ladreda, 14. Segovia

ARBOLES FRUTALES, FORESTALES y de ADORNO VIDES AMERICANAS, PLANTAS DE FLORES, SEMILLAS

Antes de hacer sus plantaciones o siembras solicite lista de precios sin compromiso a: VIVEROS GASPAR

Paseo Calvo Sotelo, 1. Apartado 8 Calatayud (Zaragoza)

Día de la madre... JOYERIA ESALI Juan Bravo, 42

Muñoz Grandes conversó con Johnson largo rato

También se entrevistó con Rusk

Washington, 26.—El presidente norteamericano, Johnson, ha recibido la pasada noche al capitán general don Agustín Muñoz Grandes, que encabeza la delegación oficial española en los funerales del asesinado presidente Kennedy. La entrevista ha tenido lugar durante la recepción ofrecida por Johnson a todas las delegaciones extranjeras, y el nuevo presidente estuvo conversando durante largo tiempo con el vicepresidente español, quien vestía uniforme de capitán general.

Durante la conversación, más extensa que las mantenidas por Johnson con la mayoría de los estadistas extranjeros asistentes a los funerales, el embajador de España en Washington permaneció junto a ambos interlocutores.

Tras la conversación con el presidente, el vicepresidente español, don Agustín Muñoz Grandes, conversó brevemente con el secretario norteamericano de Estado, Dean Rusk. También habló con el rey Balduino y el general De Gaulle.

OTRAS ENTREVISTAS DE MUÑOZ GRANDES

El vicepresidente del Gobierno es-

pañol, capitán general Muñoz Grandes, ha celebrado hoy también entrevistas con el secretario de Defensa, McNamara, con el general Le May y con el jefe del Alto Estado Mayor, general Maxwell Taylor.

Probablemente el capitán general Muñoz Grandes se trasladará a Nueva York, de donde saldrá, sin que se sepa exactamente cuándo, directamente para España. Lo hará, en cambio, mañana el ministro de Marina español, almirante Nieto Antúnez, quien esta mañana ha girado varias visitas al Pentágono.—Efe.

La entrada en el Mercado Común Europeo puede ser relativamente inmediata

(Viene de la página 6)

blemas generales del campo sin entrar en un sector concreto que podrían ser estudiados en reuniones venideras. Indicó que en los sectores industriales, por modernización de los equipos y utilización de nuevas técnicas, aumentaron su productividad y estuvieron en condiciones de pagar salarios más altos por medio de los convenios colectivos. Por el contrario, en el campo, al tener que aumentar la remuneración con elevación de los costos y sin notable aumento de la productividad, la repercusión en los precios es sensible. Estamos tratando de convencer a la ciudad de que tiene que ayudar al campo. Razones humanas, históricas y políticas así lo exigen, además.

NECESIDAD DE LA ESTADISTICA

Se refirió luego el señor Ullastres a la necesidad de poseer una buena estadística. Antes—dijo—, para bien o para mal, importaba menos; pero en la actualidad es un eficaz instrumento para el desarrollo y se necesita cada vez que tengamos que decidir sobre la conveniencia o no de las importaciones. Una mala estadística o una estadística falseada puede ser perjudicial.

CONTRARIO A LAS TASAS

Dijo después el ministro, refiriéndose a precios, que era contrario a las tasas, que siempre resultan catastróficas no sólo para el consumidor, sino para el productor. Los sectores tasa-

dos—afirmó el señor Ullastres—van siempre retrasados. Se refirió también a los derechos reguladores, de los que dijo que cuesta mucho introducirlos. Que los precios no bajen de un tope determinado interesa a los productores; que no suban de otro determinado tope interesa a los consumidores. Así los precios de protección son el suelo del que no se puede bajar; los precios indicativos, el techo sobre el que no hay que subir.

Tras señalar que los medios de que se dispone para la ayuda del campo no son suficientes, terminó diciendo que el camino es ir disminuyendo las diferencias que existen entre los trabajadores del campo y de la ciudad. Por último, refiriéndose a las exportaciones, el ministro dijo que la batalla por la exportación que el Ministerio está dando es batalla por la agricultura.

COLOQUIO CON EL SEÑOR ULLASTRES

Terminada la intervención del ministro de Comercio se entabló un coloquio en el que intervinieron los señores Mendoza, Ollas, Lamplé, Sánchez, Navarro y González de Canales y Fernández Heredia. El ministro contestó a las preguntas que se le hicieron referidas especialmente a problemas relacionados con el ganado porcino, la remolacha, la patata, el aceite y la equiparación de los trabajadores agrícolas con los de la industria y los servicios.

Johnson pide que se lea en todas las iglesias del país el mensaje que Kennedy iba a pronunciar mañana

Y que lo difundan también la prensa, la radio y la televisión

Washington, 26.—Johnson ha pedido que el mensaje que Kennedy debía dirigir al pueblo norteamericano el jueves 28, Día de Acción de Gracias, sea leído este mismo día en todas las iglesias del país en homenaje al presidente asesinado.

«Este es uno de los últimos mensajes del presidente Kennedy a sus conciudadanos», declara Johnson. «Yo pido también a la prensa, a la televisión y a la radio que hagan conocer este texto al pueblo norteamericano.»

En este momento declara: «Oremos a Dios con fervor y humildad, pidiéndole que continúe guiándonos y sosteniéndonos en las grandes empresas de asegurar la paz, la justicia y la comprensión entre todos los hombres y todas las naciones y para que consigamos poner fin a la miseria y el sufrimiento dondequiera que aparezcan.»

JOHNSON LUCHARA POR LA IGUALDAD RACIAL

El presidente Johnson—se declara en los medios oficiales—desea que los proyectos legislativos del presidente Kennedy reciban hoy las mismas prioridades que antes de su muerte.

Se sabe de fuente oficial norteamericana que el presidente Kennedy colocaba a la cabeza de sus proyectos de ley, actualmente sometidos al Congreso, la reducción de los 11.000 millones de dólares de impuestos sobre la renta. Inmediatamente después el presidente Kennedy situaba la aprobación por las Cámaras y lo más rápidamente posible, de su programa en favor de la igualdad racial de todos los ciudadanos de los Estados Unidos.—Efe.

LA CASA NATAL DE KENNEDY SERA MONUMENTO NACIONAL

Brookline (Massachusetts), 26.—La casa en que nació Kennedy, en el número 83 de la calle Beals, de esta

Proponen la Medalla de Honor del Congreso para Kennedy

Washington, 26.—Un miembro republicano de la Cámara de Representantes, Silvio Conte, por Massachusetts, ha propuesto que se otorgue a título póstumo la medalla de honor del Congreso al presidente John F. Kennedy.

Esta medalla es la más alta distinción norteamericana.

El representante republicano pide especialmente que esta medalla sea otorgada al fallecido presidente en reconocimiento a sus eminentes servicios rendidos al país, a su contribución persistente a la causa de la paz mundial y a su último sacrificio al servicio de su país.—Efe.

localidad, va a ser convertida en monumento nacional. Al parecer, es sólo cuestión de tiempo la adopción de esta medida, que elevará a esta casa de nueve habitaciones, modesta y de madera pintada de blanco, a la categoría de lugar de peregrinaje nacional.—Efe.

JACQUELINE PIENSA FIJAR SU RESIDENCIA EN WASHINGTON

Washington, 26.—La señora Kennedy tiene la intención de partir el jueves 28 para Cape Col (Massachusetts), con el fin de pasar el Día de Acción de Gracias en compañía de la familia Kennedy.

Regresará a Washington el domingo o lunes y permanecerá todavía varios días en la Casa Blanca antes de abandonar definitivamente la residencia presidencial.

La señora Kennedy piensa fijar su residencia en Washington, pero todavía no ha adoptado una decisión definitiva.

En 1956 una mujer predijo la elección de Kennedy y el asesinato durante su mandato

Nueva York, 26.—Hace poco tiempo se publicó un libro de Jess Stern titulado «Daor to the future», que se podría traducir libremente como «Mirada al porvenir», donde se recogen algunas de las predicciones hechas por la vidente Jeanne Dixon.

Esta mujer vaticinó en 1956 que las elecciones presidenciales de 1960 serían dominadas por los Sindicatos y que un demócrata sería el presidente. Pero también dijo que moriría asesinado durante su mandato. La elección y ahora la muerte de Kennedy han hecho realidad la predicción.

Como adivinadora del futuro, Jeanne Dixon se había acreditado en otras ocasiones, como cuando pronosticó, con gran aproximación, el fallecimiento del presidente Roosevelt. En 1944, después de examinar la mano de Roosevelt, Jeanne se mostró brutalmente franca con el presidente: «Si estuviera en su caso y tuviera algo pendiente por hacer, me apresuraría a terminarlo.»

—Precis: más, si puede—rogó Roosevelt.

—Lo más tarde, a mediados del año que viene.

Roosevelt murió el 12 de abril de 1945.

SEPA VA perder el tiempo

ADIVINANZA

Número 873:

Soy como hierro labrado, en mi nombre no hay color me he criado al sol y al agua, asomado a un corredor.

(Solución al núm. 872: el cielo.)

CRUCIGRAMA NUMERO 3.113

1	2	3	4	5	6	7	8
6							
3							
4							
5							
2							
7							
8							
9							
10							

LIFE PRESS

HORIZONTALES: 1. Para descansar. En los huesos.—2. Aproximara. 3. Nivel. Plural, terminación numeral. 4. Artículo. Toro sagrado de los antiguos egipcios.—5. Recurrir.—6. Desafiate.—7. Perjuicio. Símbolo químico. 8. Falta a la ley divina. Letra árabe. 9. Atase.—10. Río polaco. Nodrizas.

VERTICALES: 1. Poner cara a cara. Valle santanderino.—2. Lancha mejicana. Tumor blanco.—3. Parte del tiempo. Arremeten.—4. Terminación verbal. Arreglar.—5. Dignidad de cardenal. Dios egipcio.—6. Piense. Entre los holandeses: dique.—7. Ría gallega. Volumen.—8. Plural de nota musical. Verdaderos.

Solución al crucigrama número 3.112

HORIZONTALES: 1. Cochinas.—2. Aséralo.—3. Bas. Iría.—4. oR, saraC. 5. Comas.—6. Valor.—7. Peles. Ra. 8. Oler. Ver.—9. Catalina.—10: Asáselos.

VERTICALES: 1. Cabos. Poca.—2. Osar. Velas.—3. Ces. Caleta.—4. ¡Ha! Soleras.—5. Iriamos. Le.—6. Narrar. Vil.—7. Alias. Reno.—8. soaC. Darás.

"Ruby" ha tenido conexiones con el "Sindicato del Crimen"

El fiscal pide que no se le conceda la libertad bajo fianza

Chicago, 26.—Jack Rubinstein (a «Ruby»), autor de la muerte a mansa amada de Lee Harvey Oswald, es un producto típico de uno de los barrios más rufianescos y bajos del mundo: la zona del Mercado de Maxwell Street situada en los arrabales del sudoeste de Chicago.

«Ruby» no es conocido en su distrito de origen por el apodo que se le aplica en Dallas, sino por su verdadero nombre de Jack León Rubinstein, así como por el mote de «Sparkly» («Chispeante»), aludiéndose así a su carácter brillante, aunque tornadizo. Este hombre se ha dedicado sucesivamente a revendedor de billetes o boletos de espectáculos y a corredor al por menor. Se ha dicho que ha tenido conexiones con miembros del llamado «Sindicato del Crimen», de su ciudad natal, según el fiscal Louis Kutner, que en tiempos fue uno de los asesores del difunto senador Estes Kefauver, cuando este político presidía una comisión senatorial que investigaba sobre las actividades del delito organizado y de la delincuencia en los Estados Unidos.

Asimismo, ha trascendido que «Ruby» trabajó como organizador de un sindicato laboral de trabajadores manuales durante sus años de Chicago. Entusiasma de los deportes violentos, Rubinstein pretendió presentarse a un campeonato de boxeo en su ciudad, pero se lo impidió un policía. «Ruby» intentó pegar al agente; pero éste le golpeó con una porra en la cabeza. En consecuencia, el encartado tuvo que ser hospitalizado.

Jack León Rubinstein es uno de los ocho hijos de un matrimonio judío, muy devoto y conservador en sus creencias mesiánicas.—Efe.

Dallas (Tejas, Estados Unidos), 26.—Un jurado ha pronunciado una acusación de asesinato con premeditación contra Jack «Ruby», que disparó contra Lee Harvey Oswald, acusado del asesinato del presidente Kennedy.

Dallas (Tejas, Estados Unidos), 26.—Un jurado ha pronunciado una acusación de asesinato con premeditación contra Jack «Ruby», que disparó contra Lee Harvey Oswald, acusado del asesinato del presidente Kennedy.

Nosotros

seguimos vendiendo como siempre todos los muebles a su justo precio

Muebles COLON

(frente Hacienda)

Sin ver,

no podrá juzgar

El fiscal del distrito de Dallas Henry Wade, ha declarado que se impondría la pena de muerte y ha pedido que no se le otorgue la libertad bajo fianza.—Efe.

Miles de niños acuden a los puntos de vacunación. ¡No entorpecer la campaña por vuestra falta de puntualidad! En el día y hora que se señale comenzará la vacunación. Si los padres llegan puntualmente a sus hijos, se evitarán molestias y largas esperas.

SIN NINGUN PELIGRO estufas de GAS FIRPE



Plaza de los Huertos, 2. Teléfono 2604 (Junto a Telefónica)

«Día de la Madre» PHILIPS

Sorpréndala con una plancha superautomática PHILIPS



ELLA lo merece todo

Galerías S^{ta}. Columba

Azoguejo, 7. T.º 18-10

El que hace publicidad

saca provecho de ella, principalmente porque su nombre surge en la imaginación del comprador en el momento preciso de comprar.

SYLVANIA

El televisor de la pantalla panorámica

REPRODUCCION PERFECTA DE IMAGEN Y SONIDO

Exclusiva: J. HORCAJO, S. A.

Facilidades de pago

GRAN FERIA DE GANADOS EN TUREGANO (SEGOVIA)

Del 30 de noviembre al 10 de diciembre próximo, se celebrará en esta población la renombrada feria de ganados de todas clases, titulada de «SAN ANDRES».

Existe en la localidad espléndido alojamiento para los feriantes. Hay buenos albergues y abrevaderos para el ganado y se exige la guía de origen y sanidad correspondiente. Prohibida la entrada de ganado porcino.

Turegano, 21 de noviembre de 1963.—El alcalde, Guillermo Canto.



27 pulgadas Casa Solera

El televisor más grande del mundo



Policia: Su documentación, por favor...

Relojería

ATALAYA CERTINA MASAGO UNIVERSAL OMEGA Fernández Ladreda, 12

la comodidad del somier

es tan importante como la del colchón

SOMIER FLEX con tensor de orilla "réfor"

Una novedad FLEX que permite aprovechar la superficie de la cama de borde a borde y evita, definitivamente, la deformación del somier.

Tubo-FLEX

Monotubular-FLEX

base perfecta para su colchón de muelles

Elija el modelo que más le agrade. Un precio para cada somier. Una sola calidad: FLEX la Marca del hogar Español.

GARANTIA DE CALIDAD PERMANENTE



Aquí todos los DEPORTES

Irlanda no acepta las fechas propuestas por España para el encuentro de fútbol de la Copa europea

Dublín, 26.—La Federación Española de Fútbol para los partidos de cuartos de eliminatorios, correspondientes a la Copa europea de selecciones nacionales, con la República de Irlanda, no son aceptables para los irlandeses, según se informa hoy.

Las fechas dadas por los españoles han sido examinadas por los directivos irlandeses, quienes propondrán nuevas. No se han revelado las fechas propuestas por la Federación Española de Fútbol, pero se cree que los españoles quisieran jugar el partido de ida, en España, a comienzos del próximo mes de enero.

La principal dificultad para poner de acuerdo estriba en que ambas federaciones nacionales desean que el partido que ha de celebrarse en su propio país se juegue en domingo, lo cual va a ser bastante difícil, al menos para la Federación irlandesa, ya

que todos los partidos oficiales de competición, en las Ligas de Inglaterra se juegan en sábado y son muchos los jugadores de la selección irlandesa que han de ocupar un puesto en sus propios equipos ingleses, precisamente en sábado, lo que les impediría, por supuesto, jugar al domingo siguiente, al menos en plenitud de facultades físicas.

Roma, 26.—Un diario del norte de Italia da la noticia del clima de descontento existente entre los jugadores del Inter contra su entrenador, Helenio Herrera, descontento que puede llevar incluso a solicitar del presidente, Moratti, que sea separado del equipo.

La noticia, en realidad, debe sorprender, teniendo en cuenta la campaña que hasta la fecha lleva realizada el Inter y su posición de líder de la clasificación, pese a la parquedad de los resultados que obtiene en sus desplazamientos y en los partidos jugados en su propio estadio de San Siro.

No faltan tampoco los que aseguran que por parte del propio Moratti hay también cierto descontento, nacido de las noticias que circulan sobre la entrevista del citado Helenio Herrera con los dirigentes de un histórico club italiano, quienes le han ofrecido para la temporada próxima, al parecer, un contrato de cien millones de liras, algo así como diez millones de pesetas.

Cullera, 26.—Con la asistencia de la totalidad de los seleccionados para el próximo encuentro internacional contra Bélgica, a disputar en Mestalla el domingo, ha transcurrido en el hotel Sicania el primer día de concentración.

Puestos al habla con el seleccionador nacional don José Villalonga, ha manifestado que los jugadores han llevado a cabo un ligero entrenamiento de veinte minutos, en el césped del campo de Cullera, equipo militante en la Tercera División. Ejecutaron ejercicios físicos y evoluciones técnicas sin balón.

Mediado el día, los jugadores se trasladaron al hotel, donde almorzarán y descansaron, asistiendo entrada la tarde a un cine de la población. Mañana, a las once, los selecciona-

dos se entrenarán en el campo de Mestalla, con balón, permaneciendo en la ciudad para asistir al encuentro Valencia-Rapid de Viena, que se disputará a las ocho y media de la noche.

El preparador nacional ha manifestado que mantiene dudas en torno a las líneas de volantes y delantera, si bien todos se encuentran en inmejorables condiciones físicas.

BALONCESTO

Madrid, 27.—A las once menos cuarto de la noche se efectuará hoy la presentación en Madrid de los famosos jugadores negros de baloncesto, conocidos por los Harlem Globetrotters. Hoy jugarán un partido con el equipo New York General, campeón de profesionales de Estados Unidos, en el Palacio de Deportes, y mañana, después de dedicar por la tarde una sesión a los niños, intervendrán en el torneo triangular con el Real Madrid y el New York General, pues la Federación Internacional de Baloncesto ha concedido autorización al Madrid para que sus jugado-

37 heridos, cerca de SIGUENZA, al chocar contra un árbol un autocar

Guadalajara, 26.—Treinta y siete personas han resultado heridas—ocho de ellas graves, 17 de pronóstico reservado y 12 leves—en un accidente de circulación ocurrido en el término municipal de Sigüenza, en la carretera de esta última localidad a Aranda de Duero.

Este se produjo al chocar el autocar matrícula M-116.485, que conducía Javier Alvarez Ugarte, vecino de Madrid, con un árbol de la mencionada carretera. El vehículo regresaba de Sigüenza con invitados de una boda.

Los heridos graves son, además del conductor del autocar, los siguientes: Juana Alonso Redondo, Isaac Molinero Redondo, Petra Ricote Ricote, las niñas María Begoña y Juana María Redondo Alonso, de dos y un año, respectivamente; Marcelino Moreno Montero y Concepción Esteban Lozano.

El torneo triangular de mañana se desarrollará así: Real Madrid-New York General, Harlem Globetrotters-New York General y Real Madrid-Harlem Globetrotters.

Inmediatamente fueron trasladados y curados de primera intención en el Hospital Provincial de la capital.

Los 17 heridos de pronóstico reservado fueron asistidos en el hospital de Sigüenza, así como los heridos leves.—Cifra.

Varios heridos en el vuelco de un camión militar

Madrid, 17.—En el cruce de la carretera de Boadilla a Aravaca un camión militar que transportaba solda-

dos volcó a consecuencia de un despiste; precipitándose por un pequeño desnivel allí existente. Algunos de los ocupantes del vehículo quedaron aprisionados por la caja del mismo, haciéndose precisa la intervención de una grúa del Servicio de Bomberos para levantar el camión y rescatar a los aprisionados. Cinco de los soldados resultaron con lesiones, afortunadamente de carácter leve. Fueron internados en el Hospital Militar.

La aviación salva la vida de una mujer en Mallorca

Palma de Mallorca, 26.—Una joven esposa de Palma se vio aquejada, hace días, de una rápida y casi irremediable dolencia, cuyo remedio era un modernísimo y raro medicamento todavía producido escasamente por los laboratorios farmacéuticos. Se aplicaron todos los gramos—costosísimos—que se encontraron en Palma y la enferma reaccionó favorablemente. Otras dosis se encontraron en otras capitales españolas, trayéndose incluso de Canarias. Pero la preciada especialidad farmacéutica quedó agotada, sin que bastaran los gramos aplicados.

Ante la peligrosa situación en que se encontraba la enferma, sus familiares llamaron por teléfono al jefe de la base de Puig Mayor por si con los medios a su alcance podía conseguir el medicamento. El diálogo telefónico con Puig Mayor se celebró a mediodía de ayer, y a las cinco y cuarto de la tarde aterrizaron en Son San Juan un reactor de la base de Torrejón de Ardoz que, por cierto, había salido de ella mientras se desarrollaba una gran tormenta. El piloto del reactor, don Mariano Pérez Jaraiz, abrió la carlinga con el frasco en la mano, y al divisar a los familiares preguntó si llegaba todavía a tiempo. Así fue, efectivamente, pues, aplicado el medicamento, la joven madre reaccionó favorablemente.

Muerto por un ciclista que se dio a la fuga

Lugo, 26.—En el kilómetro 500 de la carretera nacional Madrid-La Coruña apareció en la última madrugada un hombre tendido en el suelo, inconsciente, y que presentaba diversas manchas de sangre y heridas en la región frontal. Avisada la Guardia Civil por un vecino de Baralla, lugar en el que fue hallada la víctima, recogieron al herido y lo trasladaron al Hospital Provincial, donde falleció poco después.

Practicadas las oportunas indagaciones por miembros de la Benemérita, se supo que cuatro jóvenes habían estado tomando unas copas en las proximidades del lugar del suceso, los cuales no llevaban luz en las bicicletas que montaban. Uno de ellos, llamado Eloy Pereira Portela, al ser detenido como sospechoso, se confesó autor del atropello de la víctima. Manifestó que había huido al ver tendido en el suelo y ensangrentado.—Cifra.

Perece al caerse desde un noveno piso

Orense, 26.—El industrial cristallero Emilio Martínez Hernández se cayó desde el octavo piso de una casa en construcción y murió en el acto. Al parecer, el infortunado estaba tomando medidas en la ventana para instalar los cristales.—Cifra.

5.960 boletos con catorce aciertos, que cobrarán a 2.462 pts.

Los de doce no percibirán cantidad alguna

Madrid, 27.—El resultado provisional del sorteo de las Apuestas Mutuas Deportivas Benéficas correspondiente a la décima jornada de Liga, es el siguiente:

Columbina, 13.343.705. Recaudación, 53.374.820 pesetas. 55 por 100 premios, 29.356.151 pesetas.

Reparto de premios: 14.678.075,50 pesetas, a repartir entre 5.960 máximos acertantes de primera categoría (14 resultados, a 2.462,70 pesetas); 4.678.075,50 pesetas a repartir entre 202.796 más aproximados de segunda categoría, con 13 resultados, a 23,30 pesetas cada uno.

En esta jornada no cobran los doce aciertos, porque es tal la cantidad de acertantes, que el cociente da una cantidad menor de cincuenta pesetas, por lo que, según la norma cuarta, la cantidad de pesetas para esta categoría pasa a engrosar las cantidades destinadas a los de 14 y 13 aciertos.

GUIA MEDICA ODONTOLOGOS Y CLINICAS

CLINICA GILA.—CIRUGIA GENERAL
Consulta diaria, de doce y media a una y media y de cuatro a seis
San Francisco, 23. Segovia. Teléfono 2088

CANDIDO GARCIA MARTIN
Del Hospital de San Juan de Dios
Dermatólogo del Estado por oposición
Piel, Sangre y Sexuales
Análisis clínicos
Consulta diaria: 12 a 2 y 6 a 8. Avenida Fdez. Ladreda, 2 (Azogusjo). Tel. 1465

D. VIDAECHEA
Médico-oculista
Del Hospital Oftalmológico del Estado por oposición
Colón, 1
Consulta diaria: 12 a 2 y 5 a 6

Clinica Quirúrgica de Nuestra Señora del Rosario
E. FERNANDEZ DIVAR
Cirugía general Rayos X
Consulta diaria de 12 a 2
Infanta Isabel, 12 Teléfono 18-25

JOSE MARIA GIL MUÑOZ
Médico-Odontólogo.—Rayos X
Consulta de 10,30 a 1,30 y de 4 a 7
Plaza Seminario, 3 Teléfono 23-91

DR. L. PEREZ CASANOVA
Partos y enfermedades de la mujer
Rayos X
Plaza del Corpus, 2, 2.ª Consulta de 10 a 2 y de 3 a 6. Telf. 15-30

DR. F. PEREZ GALLARDO
Puericultor del Estado y de la Beneficencia Provincial
Especialista de niños. Rayos X
Consulta diaria: De 12 a 2
Plaza de San Martín, 4. Telf. 16-64

EUGENIO MANZANARES
Cirujano
Huesos Rayos X
Consulta diaria: Plaza Día Sanz, 1
Teléfono 1381

F. MAROTO GRANDE
Garganta, nariz y oídos
Consulta: De 10 a 11 de y 4 a 6
Ochoa Ondátegui, 6, 2.ª, B.—Segovia
Telfs: Clínica, 2508. Domicilio, 2244

JESUS H. CANO
Médico oculista
Oftalmólogo del Estado, forense y médico de Casas de Socorro por oposición
Consulta diaria: De 11 a 1 y de 4 a 6
Av. Fernández Ladreda, 12. Segovia
Teléfonos 38-69 y 27-13

JOAQUIN VELASCO MARTINEZ
Medicina interna Rayos X
Consulta diaria, excepto los sábados
Muerte y Vida, 2, 2.ª Segovia

DR. FRANCISCO DE JUAN Y SANZ
Pulmón y corazón Rayos X
De la O. S. «18 de Julio»
Gobernador Fernández Jiménez, 11
Tel. 24-34

EMILIO COLLAZO DE AIZPURU
Radiólogo diplomado
por la cátedra de Radiología de la Facultad de Medicina de Madrid
Consulta diaria de 12,30 a 2,30 y de 4 a 6
Avenida Fernández Ladreda, 12

A. MARTI ABAD
Pulmón-Corazón Rayos X
Aparato de Electrocardiografía
Consulta diaria de 11 a 1 y de 4 a 6
Escuderos, número 6, 2.ª—Tel. 29-38
Segovia

CARLOS DE LA FUENTE
Médico puericultor del Estado y de la O. S. «18 de Julio»
Consulta diaria, Avenida Fernández Ladreda, 12.—Telf. 13-71

DR. MANUEL MONTOYA
Maternólogo del Estado. Tocólogo municipal
Consulta, 12 a 2 y 4 a 6. Telf. 28-57
Gobernador Fdez. Jiménez, 11, 2.ª

MANUEL MARINA
Traumatólogo del S. O. E.
Cirujano de la O. S. «18 de Julio»
Cirugía general Traumatología
Consulta de 1,30 a 2,30 y de 4 a 6, en la Clínica Gila, San Francisco, 23, teléfono 2088. Domicilio: Gobernador Fernández Jiménez, 12, teléfono 1975

PRACTICANTES Y COMADRONAS
LUIS DE ANDRES SOLER
Cirujano callista
Nuevo sistema electromanual para consulta y domicilio
Consulta diaria: De 3 a 5
Roble, 14. Teléfono 1915

en unas horas... una pared NUEVA

¡SENSACIONAL REVESTIMIENTO DE PAREDES!

LINCRUSTA es una variedad de LINOLEUM de muy fácil colocación: es higiénico, limpio, de gran belleza y de duración ilimitada. Extensa variedad de colores y dibujos modernos

Con solo agua y jabón queda otra vez nuevo!



Lincrusta

Representante
D. V. Garrido Muñoz - Alamillo, 1 - T. 1850

Distribuidores - Colocadores
Casa Cabrero - Juan Bravo, 52 - T. 2076
Almacenes Bartolomé - Cervantes, 23 - 25 - T. 1360 - SEGOVIA

Día de la madre... JOYERIA ESALI Juan Bravo, 42



COLCHONES • ALMOHADAS • SOMIERS • CAMAS

distribuidor: BERNABE REDONDO Juan Bravo, 12 SEGOVIA

AL SERVICIO DE LA COMODIDAD CON LOS FAMOSOS PRODUCTOS

TRACTORES Los mejores y más económicos

Zetor Maquinaria agrícola en general

ROMAN SA.CRISTAN San Francisco, 23 Teléfono 23-47

El emperador de Etiopía, recibido por FRANCO esta madrugada en el aeropuerto de Barajas

Haile Selassie había expresado en Washington su deseo de conversar con el CAUDILLO

Permanecerá en Madrid hasta las once de esta noche, establecerá contactos personales con el Jefe del Estado, y visitará el Valle de los Caídos

Madrid, 27.—El emperador de Etiopía, Haile Selassie, llegó esta madrugada a Madrid después de haber asistido en Washington, con una delegación de su país, a los funerales del asesinado presidente Kennedy.

A la una y veinticinco llegó al aeropuerto transoceánico de Barajas el Jefe del Estado español, Generalísimo Franco, al que acompañaban los jefes de sus Casas Militar y Civil, teniente general Menéndez Tolosa y conde de Casa de Loja, respectivamente, y los ayudantes de servicio.

Al descender del automóvil, Franco, que vestía traje de paisano, con abrigo gris y sombrero flexible, fue saludado por los ministros de Asuntos Exteriores, don Fernando María Castiella, de la Gobernación, don Camilo Alonso Vega, del Ejército, don Pablo Martín Alonso, y del Aire, teniente general don José Lacalle, así como por las demás personalidades que habían acudido al aeropuerto para recibir al emperador etíope. Penetró en el salón de gala de recepciones del aeropuerto y permaneció con los ministros hasta las dos menos cuarto de la madrugada, hora en que tomaba tierra el avión especial, un reactor de la Ethiopian Airlines, que invirtió en el vuelo desde Washington seis horas y media.

En seguida subió las escalerillas del aparato el primer introductor de embajadores, barón de las Torres, para recoger al emperador de Etiopía, que bajó a la pista de aterrizaje y estrechó efusivamente y durante largo rato, la mano del Generalísimo Franco. Luego se procedió por el barón de las Torres a las presentaciones de los ministros españoles y personalidades del séquito del emperador, y ambos jefes de Estado, atravesando



El emperador de Etiopía, Haile Selassie

el campo, penetraron en el recinto del aeropuerto, que cruzaron dirigiéndose al coche del Generalísimo, que ocuparon Haile Selassie y el Caudillo. Desde el aeropuerto marcharon al hotel Ritz, donde se alojará el emperador durante su estancia en Madrid. El emperador vestía traje gris y abrigo oscuro y llevaba la cabeza sin cubrir.

FRANCO REGRESA AL PARDO

Al llegar el automóvil, precedido por sección de motoristas, a la puerta del hotel, descendieron los dos jefes de Estado del vehículo, despidiéndose efusivamente. Luego, el Generalísimo Franco marchó a su residencia de El Pardo. Eran las dos y cuarto de la madrugada. En el «hall» del hotel conversaron Haile Selassie y los miembros de su séquito con el ministro de Asuntos Exteriores, señor Castiella, y los representantes del protocolo del Ministerio. El emperador de Etiopía se propone visitar hoy el Valle de los Caídos. Será acompañado durante la visita por el ministro subsecretario de la Presidencia, señor Carrero Blanco, y a su regreso será recibido en El Pardo por el Jefe del Estado español, con quien almorzará. Haile Selassie se propone emprender la marcha a su país a las 11 de la noche.

UN VIAJE DE ESCALA

Los periodistas hablaron con el ministro de Asuntos Exteriores acerca del programa de estancia del emperador de Abisinia en Madrid. Se trata—dijo el señor Castiella—de un viaje improvisado, en puridad, de escala. Haile Selassie, antes de abandonar Washington, ha hecho unas declaraciones muy halagadoras para el Jefe del Estado español y expresó vehementes deseos de conversar con él. El Caudillo no ha tenido inconveniente en acceder a estos deseos. Se propone—continúa—visitar el Valle de los Caídos y establecer un contacto personal con el Caudillo.

La noticia de su visita la hemos conocido mediada la tarde, y teniendo en cuenta la diferencia de horario, ha sido muy a última hora.

EL SEQUITO DEL EMPERADOR

Acompañan al emperador de Etiopía S. A. R. el Rass Ander Gachew; el ministro de la Corte, Tafara Worg; un general ayudante de campo; el comandante Iskander Desta, nieto de Haile Selassie; el embajador norteamericano en Addis Abeba, dos miembros del Servicio de Seguridad y dos servidores de cámara.

PERSONALIDADES QUE ACUDIERON A RECIBIRLE

Además de los ministros de Asuntos Exteriores, Gobernación, Ejército



Su Excelencia el Jefe del Estado, Generalísimo Franco

y Aire, acudieron a recibir al embajador de Etiopía el alcalde de Madrid, conde de Mayalde; el primer introductor de embajadores, barón de las Torres; los directores generales de Asuntos Políticos de Africa, don Eduardo Ibáñez; de la Oficina de Información Diplomática, señor Martín Gamero; de Seguridad, don Carlos Arias Navarro; de Prensa, general Xifre, jefe de la Policía Armada; segundo jefe de protocolo, marqués de Jura Real; marqués de la Vera; subdirector de Seguridad, señor De Diego, y el jefe de la Región Aérea, teniente general González Gallarza.

El aeropuerto aparecía totalmente iluminado, y grandes reflectores proyectaban sus haces de luz sobre la pista en la que tomó tierra el avión que conducía al ilustre jefe de Estado etíope.

Se ratifica la solicitud sindical de exención del impuesto sobre rendimiento de trabajo personal hasta 60.000 pts.

Reunión de los presidentes de las Juntas Sociales Centrales

Madrid, 27.—En la Casa Sindical, y bajo la presidencia del vicesecretario Nacional de Ordenación Social, Nicolás de las Peñas, se han reunido los presidentes de las Juntas Sociales Centrales de los Sindicatos Nacionales y Procuradores en Cortes, técnicos y obreros, para mantener un cambio de impresiones en relación con importantes proyectos de ley sometidos al estudio de las Cortes Españolas.

Los asistentes, en forma unánime, expresaron su disgusto por el modo en que, según resulta de públicas declaraciones, se ha recogido en el proyecto de ley de Reforma Tributaria la proposición sindical sobre modificación de las normas que regulan el impuesto que grava los rendimientos de trabajo personal (antiguo de utilidades), acordando ratificar su anterior posición de exención total hasta 60.000 pesetas anuales como mínimo, con obligación de tributar sólo por el exceso. Asimismo acordaron hacer presente la necesidad de que la modificación se apruebe y surta efectos a partir de primero de año, acabando así urgentemente con la actual situación que crea notorias desigualdades entre los trabajadores, conculca el propósito del Gobierno de proteger a los económicamente peor dotados y frena acciones de mejora salarial en convenios sindicales de trabajo.

Se consideró, entre otros, el proyecto de ley de Bases de Seguridad Social, que dio lugar a un animado debate, destacando a lo largo del mismo el avance que en muchos aspectos representa al recoger aspiraciones de la representación sindical, que, naturalmente, defiende con justicia la idea de que se mantengan en cualquier supuesto las condiciones reglamentadas que supongan un mayor beneficio ya reconocido.

La última parte de la sesión estuvo presidida por el secretario general de la Organización Sindical, Pedro Lamata Megías, que quedó enterado de los acuerdos adoptados y en especial de deseo de todos, de que les conceda la mayor facilidad en cuanto a medios y tiempo, a fin de mantener la necesidad de información con los representantes, canalizándose las aspiraciones en forma constructiva y positiva.

Intervención de Ullastres

Durante una hora el ministro de Comercio se dirigió a los componentes de la Comisión permanente del Campo. Comenzó su intervención diciendo que ésta no será una presencia esporádica, sino que desea la existencia de una comunicación permanente y continuada. Tanto el Ministerio como los distintos sectores necesitan información, ya que algunas veces medidas que tienen sentido en la totalidad de la economía, que forman parte de un conjunto, no parecen acertadas, vistas desde un solo sector. Esta comunicación informativa puede ser eficaz.

ABOCADOS AL MERCADO COMÚN

Dijo el señor Ullastres que no sólo estamos abocados al Plan de Desarrollo, sino también a la entrada en el Mercado Común, que puede ser relativamente inmediata. Esta entrada será beneficiosa para la agricultura española y sobre todo para la exportadora. Señaló el ministro que habrá que adecuar estructura, precios y calidades al Mercado Común, y que para ello algunos sectores no están a punto todavía. La política de desarrollo ha de tender no a que nuestros productos se defiendan en el Mercado Común, sino que puedan atacar.

LA CIUDAD TIENE QUE AYUDAR AL CAMPO

Tras estas palabras dijo el señor Ullastres que se iba a referir a pro- (Continúa en la página 4)

satélite, que pesa más de cinco toneladas, en órbita alrededor de la Tierra.—Efe.

Un cohete revolucionario para colocar en órbita un satélite de cinco toneladas

Cabo Cañaveral, 26.—Estados Unidos piensa lanzar un satélite tipo I. M. P., de siete kilos de peso, para ser colocado en órbita a una altura de ciento setenta y tres mil millas, con el objeto de medir los llamados "vientos solares", que pueden ser una seria amenaza mortal para los astronautas que emprendan viaje hacia la Luna.

A las cuatro de la tarde de mañana miércoles, si todo marcha bien, los científicos norteamericanos enviarán un cohete revolucionario, llamado Centauro, al espacio, en un intento de colocar un

La entrada en el Mercado Común Europeo puede ser relativamente inmediata

Palabras del ministro de Comercio a la comisión permanente de la Hermandad de Labradores y Ganaderos

Se ha de tender--añadió--no a que nuestros productos se defiendan, sino a que puedan atacar

Madrid.—En la reunión celebrada en la Casa Sindical por la Comisión Permanente de la Hermandad Nacional Sindical de Labradores y Ganaderos asistió ayer el ministro de Comercio, don Alberto Ullastres. La presidencia de la reunión quedó constituida, junto con el señor Ullastres, por el ministro secretario general del Movimiento y delegado nacional de Sindicatos, el director general de Coordinación Agraria, comisario general de Abastecimientos, presidente de la Hermandad, jefe de la Obra Sindical de Previsión y secretario general de la Hermandad.

El señor Solís agradeció la presencia del ministro de Comercio en la Casa Sindical, y el presidente de la Hermandad expuso al señor Ullastres los problemas actuales del campo relacionados con su departamento, señalando que la Comisión había aprobado en la misma sesión a la que asistió el ministro unos objetivos a cumplir y unos medios para cumplirlos. Los objetivos son: Elevación de ingresos para cultivadores y trabajadores; mayor aprovechamiento racional de los recursos, regulación de migraciones internas y preparación de la agricultura para la integración europea.

Los medios para alcanzar estos objetivos son: política de precios de los productos agropecuarios; organización; ordenación y regulación de mercados; política comercial interior y exterior; mejora de la estructura agropecuaria; acción intensiva en la enseñanza primaria y la formación profesional; política fiscal y crédito agrario; concesión de ayuda a los agricultores; coordinación de la Administración con la Organización Sindical Agraria.

INTERVENCIÓN DE ULLASTRES

Durante una hora el ministro de Comercio se dirigió a los componentes de la Comisión permanente del Campo. Comenzó su intervención diciendo que ésta no será una presencia esporádica, sino que desea la existencia de una comunicación permanente y continuada. Tanto el Ministerio como los distintos sectores necesitan información, ya que algunas veces medidas que tienen sentido en la totalidad de la economía, que forman parte de un conjunto, no parecen acertadas, vistas desde un solo sector. Esta comunicación informativa puede ser eficaz.

ABOCADOS AL MERCADO COMÚN

Dijo el señor Ullastres que no sólo estamos abocados al Plan de Desarrollo, sino también a la entrada en el Mercado Común, que puede ser relativamente inmediata. Esta entrada será beneficiosa para la agricultura española y sobre todo para la exportadora. Señaló el ministro que habrá que adecuar estructura, precios y calidades al Mercado Común, y que para ello algunos sectores no están a punto todavía. La política de desarrollo ha de tender no a que nuestros productos se defiendan en el Mercado Común, sino que puedan atacar.

LA CIUDAD TIENE QUE AYUDAR AL CAMPO

Tras estas palabras dijo el señor Ullastres que se iba a referir a pro- (Continúa en la página 4)

satélite, que pesa más de cinco toneladas, en órbita alrededor de la Tierra.—Efe.

Tres perros matan a un ruso embriagado, en Rabat

Rabat, 26.—El ciudadano soviético Kello Ewald ha sido encontrado muerto en su casa por un amigo de nacionalidad checa. Parece ser que la víctima regresaba a su casa la madrugada pasada, en completo estado de embriaguez, cuando fue asaltado por tres perros que le mordieron fuertemente en diversas partes del cuerpo. Malherido y sin fuerzas para pedir ayuda, Kello Ewald pudo arrastrarse hasta su domicilio, donde murió desangrado.

La Policía marroquí ha abierto una investigación para esclarecer ciertas circunstancias misteriosas de esta muerte.—Efe.

La Universidad de California va a establecer en la de Madrid un curso permanente

Para que universitarios norteamericanos estudien en España

Madrid, 27.—Se encuentra en Madrid un grupo de destacadas personalidades de la Universidad de California, integrado por su presidente, señor Clark Kerr, y los señores Vernon T. Cheadle, canceller; Donald McLaughlin, regente; Harry R. Wellman, vicepresidente; S. Russell Buchanan, vicescanciller; William H. Allaway, director, y señor Philip L. Boyd, regente. La visita a España de estas personalidades de la gran Universidad norteamericana tiene por objeto la firma de un convenio con la Universidad de Madrid.

Este convenio tiene la finalidad de establecer un curso de carácter permanente, en el que las futuras generaciones de universitarios norteamericanos estudien en España.

Muere un párroco de Oviedo mientras oficiaba misa

Oviedo, 28.—El cura párroco de Santa María la Real de la Corte, de esta ciudad, don Alfredo Fernández Barrero, se sintió repentinamente indispuesto cuando oficiaba en una misa y falleció poco después como consecuencia de una afección cardíaca. El extinto contaba 64 años de edad.

Agradecimiento de la Embajada de Estados Unidos al pueblo español

Madrid, 27.—El embajador de los Estados Unidos de América y los miembros de la Embajada, profundamente conmovidos ante las numerosísimas testimonios de condolencia con motivo de la trágica muerte del presidente Kennedy, desean expresar su vivo agradecimiento por estas muestras de amistosa solidaridad en los actuales momentos de duelo.

Es un consuelo para los miembros de la familia del llorado presidente, y para todo el pueblo norteamericano, saber que su dolor es compartido por tantas personas en todo el mundo, cuyos pensamientos y oraciones se han unido fraternalmente a los nuestros.

La Embajada desea reiterar en esta breve nota su sincero reconocimiento a todas las personas que tan sentidamente han testimoniado su pesar acudiendo personalmente a firmar en los pliegos en la Embajada o expresando su condolencia por escrito.



Washington.—Ted Kennedy, hermano del presidente asesinado, llega a la base de Andrew, en helicóptero, adonde el cuerpo de su hermano el presidente fue conducido desde Dallas. La esposa del senador tiene que ser sostenida por un oficial.—(Foto Europa Press)

Por su gran eficacia y difusión
EL ANUNCIO EN

EL ADELANTADO

ES SIEMPRE
EL MAS
ECONOMICO